

Was bedeutet „Kuseta“?

Das Swahili-Wort „kuseta“, wie es in der Bibel verwendet wird, bedeutet, etwas vollständig zu zerstören – sei es durch Zerdrücken, Zertrampeln oder Auseinanderbrechen. Es drückt völlige Niederlage und Beseitigung aus, nicht nur einen kleinen Rückschlag.

Biblischer Gebrauch und theologische Bedeutung

Schauen wir uns dazu einige Bibelstellen in der New International Version (NIV) an:

Römer 16,19-20

[19] Über eure Gehorsamkeit haben alle gehört, und ich freue mich darüber; aber ich möchte, dass ihr im Guten klug und im Bösen unschuldig seid.

[20] Der Gott des Friedens wird bald den Satan unter eure Füße treten.

Gnade sei mit euch allen.

Hier ermutigt der Apostel Paulus die Gläubigen, weise zu leben und das Böse zu meiden. Der Ausdruck „den Satan unter eure Füße treten“ ist eine bildhafte Metapher für den endgültigen Sieg, den Gläubige in Christus über die Mächte des Bösen haben. Er erinnert an 1. Mose 3,15, wo Gott ankündigt, dass der Same der Frau – verstanden als Christus – dem Schlangenkopf den Kopf zertrampeln wird, was den Sieg über Satan symbolisiert. Dieses „Zertrampeln“ ist nicht nur ein Ausdruck von Gottes Macht, sondern auch die Frucht eines treuen Lebens der Gläubigen, die durch den Heiligen Geist befähigt werden, Versuchungen und Sünde zu widerstehen.

Diese Passage zeigt eine zentrale Wahrheit: Geistlicher Sieg kommt durch Abkehr vom Bösen und Gehorsam gegenüber Gott – nicht allein durch menschliche Stärke. Wenn wir uns von der Sünde abwenden und Christus folgen, gibt uns Gott die Kraft, Satans Einfluss zu überwinden.

Psalm 110,5

Der Herr steht zu deiner Rechten; er wird Könige am Tag seines Zorns zerbrechen.

Dieser Psalm ist eine messianische Prophezeiung über den kommenden Messias (Jesus Christus), der göttliches Gericht über die Bösen ausüben wird. Das Zerbrechen der Könige symbolisiert Gottes souveräne Autorität und sein gerechtes Urteil über böse Herrscher und Mächte. Es erinnert uns daran, dass Gottes Gerechtigkeit letztlich über alle Formen des Bösen siegt.

Zusammenfassung

„Kuseta“ bedeutet, etwas vollständig zu zerstören, sodass nichts intakt bleibt. Gottes Verheibung gilt Satan und den Mächten des Bösen – nicht seinem Volk. Als Gläubige ist unsere Berufung, ein Leben zu führen, das Gottes Heiligkeit widerspiegelt – im Einklang mit seinem Willen und gestärkt durch den Glauben an Jesus Christus.

Wenn wir dies nicht tun, setzen wir uns der gleichen zerstörerischen Macht aus, die Satan erlebt. Doch durch den Glauben an Christus erhalten wir Vergebung, Schutz und den Sieg.

Bist du bereit, Jesus heute in dein Leben aufzunehmen?
Wenn ja, klicke hier für ein geführtes Gebet der Buße.

Was bedeutet „Kuseta“?

Möge der Herr dich reichlich segnen.

Teile diese ermutigende Botschaft gerne mit anderen.

Share on:
WhatsApp

[Print this post](#)